

Agenda para El Cambio

Nos preparamos para nuestra Fiesta de la Independencia en el 20 de Julio. ¡Orgullosos de ser colombianos!



Convocatoria Corfireyes

Prepárate y participa, ya está abierta la convocatoria para comparsas, carrozas, murgas, colectivos coreográficos y disfraz individual.

Ingresa y lee el reglamento para concursar y llena el formulario.
<http://www.fiestadereyes.co/pre-inscripciones-2017/>



Convocatoria 'Red de arte urbano municipal'

¡Faltan pocos días! Inscríbete, diligencia el formulario que se encuentra en siguiente link <http://goo.gl/forms/4svchrQpKUwDWTfH2> y haz parte de la 'Red de arte urbano municipal'.

Convocatoria dirigida a: muralistas, grafiteros, artistas plásticos, diseñadores gráficos y afines.

Vive El Cambio, desde la Secretaría del Deporte y La Cultura.



Secretaría del Deporte y la Cultura invita a los interesados en hacer parte de la 'Red de arte urbano municipal'
Ingresa al link: <http://goo.gl/forms/4svchrQpKUwDWTfH2>

 Alcaldía de Popayán



Fecha límite de inscripción 15 de julio de 2016.

'Vive El Cambio en la Educación'

Si aún no has culminado tus estudios, esta es tu oportunidad para hacerlo



Desde el martes 12 al viernes 15 de julio, la Secretaría de Educación Municipal realizará la inscripción gratuita de niños, niñas, jóvenes y adultos, que quieran terminar sus estudios primarios o secundarios.

Mayores informes: Oficina Área de Cobertura de la Secretaría de Educación Municipal en las instalaciones de la Alcaldía, o a los números telefónicos 300 675 80 27 – 321 827 42 18 – 314 359 07 62.

Fútbol payanés recibe apoyo

Administración Vive El Cambio y Colpatria reiteraron respaldo económico al Universitario Popayán



Con un saque de honor en el compromiso Universitario de Popayán y el Cúcuta Deportivo por la segunda fecha del Torneo Águila II del Fútbol Profesional Colombiano, el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro reiteró su apoyo y respaldo económico al onceno payanés.

El mandatario local realizó la gestión ante la empresa privada para fortalecer la apuesta deportiva de esta institución que hoy deja en alto el nombre de la ciudad en el campo del fútbol, iniciativa que se consolida con el patrocinio del Banco Colpatria y la Administración Vive El Cambio.

"El deporte genera integración, armonía y sobretodo fomenta las bases de nuestros valores, por eso hoy reiteramos el compromiso a este equipo que regocija el corazón de todos los ciudadanos", indicó Gómez Castro.



El mandatario reiteró además el interés por incentivar el talento local, para que a futuro sean los jóvenes deportistas de las comunas de Popayán quienes hagan parte de la nómina del Universitario.

Popayán vivió la peatonalización del Centro Histórico

La prueba piloto contó con la participación de la ciudadanía, que caminó y disfrutó la ciudad



La ciudadanía payanesa vivió y disfrutó desde tempranas horas del 'paseo urbano', del Centro Histórico de Popayán, acompañado por una muestra artesanal, ornamental y lectura al parque.

El alcalde de Popayán César Cristián Gómez Castro, incentivó la participación de la ciudadanía con premios y mensajes de cultura ciudadana para los visitantes tanto del Centro Histórico, como el sector comercial de La Esmeralda, que se unió a la iniciativa #CompraEnPopayán con el desarrollo del Mercado de Pulgas.



Esta es la primera jornada piloto de peatonalización que lideró en el centro la Administración 'Vive El Cambio', a través de las Secretarías del Deporte y la Cultura y Tránsito y Transporte.

**Oficina asesora de prensa y comunicaciones
Alcaldía de Popayán**